

Akenaga Kitoshi

明永 喜年

明治産業 社長

KYUSHU
OKINAWA
TOP
FILE

2016

九州・沖縄を担うトップ群像

「福岡で魅力ある会社NO.1を目指す」

MEMO

- 1961年11月28日生まれ
 - 福岡市出身
 - 九州産業大経営学部卒
- 85年入社。99年に家業を引き継ぎ社長就任。毎年一つのテーマを課してチャレンジしており、15年10月、南九州に伝わる「ごったん」(箱三昧線)の練習を始めた。プロのコーチに教わり「大変おもしろいので、1年かけてマスターしたい」と意気込んでいる。



「住」のソリューションプロバイダーとしてLPガスを主軸にリノベーション、PM、賃貸管理事業など、住に関わるさまざまなサービスをワンストップで提供、電力販売事業も立ち上げ、エネルギーを一括して提供できる体制を整えている。

2016年も注力したいのは社員の人間力アップ。子どもたちに働く姿が「カッコイイ大人」と思われ、

「仕事を自ら楽しくするから面白い」と感じられるように社員一人ひとりの個性を磨き、また、創造を働かせ、相手に合わせたオーダーメイドの「プラス」を提供できるように、社員のブランド化を図る。明るく元気で社会性のある社員の勢いで、福岡でいちばん人のお役に立てる会社を目指している。

さらに、福岡の街の活性化につ

ながるCSR活動「あ!めいじんぐ俱楽部」の運営、バルーン活動、フォトコンテストの開催などにも取り組んでいく。

15年は当社の取り組みをユニークに動画配信するオウンドメディアで社内動画コンテストを開催した。チャレンジ精神旺盛な社員の行動力を生かして、常に目新しい話題を提供し続けていきたい。